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８/2８（日）岩間 勝男自治会長他役員、また来賓として

松岡 勝 監事、川窪 義寛監事出席の上、 

「木村 英典 様 名誉会員授与式」 

が木村様宅で無事執り行われました。 
 

当日は天候にも恵まれ、伊藤 保信副会長の開会の言葉

を皮切りに、自治会長の感謝状授与、プレゼントとして役員

が身に着けるネックストラップ、役員が着用する T シャツ、

名誉会員看板の贈呈と、あっという間のひと時でした。特に

皆さんが班長や役員を引き受けた場合に門扉や目立つと

ころに掲示をお願いしている「役員看板」も名誉会員用を

ご用意。この場面では「ここまでやってくれたの」と笑いの

渦に包まれました。 
 

最後に木村 英典名誉会員から挨拶と３丁目自治会へ

の感謝の印としまして木の彫刻がプレゼントされました。 

この彫刻は今後の３丁目の繁栄を物語っている勢いのある

彫刻となっており、自治会のシンボルとして新会館に飾りま

すのでオープン後、皆さんご覧になって下さい。 

記 総務副部長 清水 

 

木村英典氏に名誉会員の称号授与 

指導する岩間防災本部長 

岩間会長から感謝状を授与される木村名誉会員 
Photo：青少年育成推進員 

木村英典名誉会員の挨拶 全文 
 

このハイランドに来て５１年になります。私の人生の半分以上、 

ここに居ることで、第二の故郷と言うべき処だと思います。 

また、こんなに気候の良いところはありませんし、 

住んでいる人々の心も穏やかで、とっても良いところだと思います。 
 

この土地から何れ去らなくてはいけないと思っておりましたが、 

この土地と家を地域のためになんとか役立ててもらえないかと 

自治会に話を持ち掛けたところ、快く応じてくれまして、 

こんなに大勢の方が喜んでもらえるとは本当にありがとうございます。 
 

もう一つ心配なのは早く法人化を取られて、安心して運営できるようにと願っております。 
 

本当にありがとうございました。    木村 英典 

↑名誉会員授与式 司会は岡田総務部長 
←全員で記念撮影 Photo：青少年育成推進員 

↑挨拶をする木村名誉会員 
Photo：青少年育成推進員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５回のクイズはこちら！ QQQ クイズ 3 丁目 QQQ 
  

Q なぞなぞです。頭冷やして考えてみてね。羽田空港に勤めている杉本さん。根はまじめでやさしい人。だだ身だしな

みについてはとても厳しい人です。さて、どんなお仕事をしているでしょうか？ 

答えがわかった方は適当な紙に「住所」「氏名」「答え」を記入し、散歩がてら 

3-5-1 岡田総務部長の家のポストもしくは 3-14-2  森川環境衛生部長の家のポスト 

または 3-30-23 児島文化体育部長の家のポストさらには 

3-45-5 五社広報部長ポストに投函してください。 

※正解者の中から抽選で『もらって嬉しいもの』をプレゼントします。 

※当選者の発表は次号のハイ３だよりで発表し、賞品の発送は岩間会長が直々に真心込めて 

お届けにあがります。 

※締切 10/１（土）午前中までです。ご応募、お待ちしております。 
 

⦿第４号の問題と答え 

Q：かつてハイランドロータリー前で営業していた甘味処の店名はなんだったでしょうか？ 

A：和風茶房 こばやし 

⦿正解者 〇第９班 浅野美代子様 〇第１9 班 松井 節子様 

⦿応募総数が今回２7 通と非常に少なかったのと、正解者がたった２名だけでした。 

当選者の皆様、本当におめでとうございます。 

３丁目自治会 防犯功労者(団体)で表彰 

編集 
後記 

今までどうしてこのような自治会の広報誌がなかったの？陰で役員さんが活動している事が見えてきて回覧
板が回ってくるのが楽しみです。ときれいな押し花付きの便せんに書かれた無記名の投書が岡田副会長宅に
届いたと役員会で見せてくれました。今まで無記名投書は完全無視していた時代もあったようですが今の執
行部は全くもって違います。記名無記名問わず激励、ご意見、叱責お待ちしております。  記 会長岩間 

消火器の点検 
 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

２０班 松井保典 様 4/17 ご入会 
３２班 岡部尚憲 様 4/17 ご入会 
１３班 浅沼晃輔 様 5/4 ご入会 
６班 大原寛昭 様 5/10 ご入会 

２３班 根市達郎 様 5/2 ご入会 

２０班 岡本郁海 様 6/9 ご入会 
３１班 嘉山弘一 様 7/4 ご入会 
３１班 木村泰久 様 7/14 ご入会 
５班 鈴木和樹 様 8/22 ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会執行役員は 

真心こめてサポート致します。 

記 C ブロック長 林 

◎各専門部報告 ～執行役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～ 🐼 ◥ 
〇岩間会  長⇒・自治会でここ最近行われていた活断層が通るハイランドの減災活動については完全に終了します。お疲れさまでした。 

・今後は物事をややこしく難しく考えず、誰でもわかる防災活動に完璧にシフトチェンジしていきます。近年ゲリラ豪 

雨や線状降水帯による大雨や台風などの風水害、特に土砂災害について、専門家の講義を交えて皆さんで知識を学ぶ 

場を展開していきたいと思っています。 

        ・久里浜連合町内会防災負担金について今まで 500円を目安に納めて欲しいとの要望に対し、当自治会は満額回答の 

500円×世帯数を長らく納めてまいりましたが、あくまでも要望だという事に気が付き、今後は 250円×世帯数で 

納めていくことを執行役員会議において閣議決定された事をお知らせします。すでに納めていただいている会費から 

賄うの改めての徴収のお願いはございません。 

○伊藤副 会 長⇒・パンダ公園とセンターⅠのキャップ回収容器の蓋の交換は完了したと福祉部から報告がありました。大切にします。 

○岡田総務部長⇒・相撲部屋玄関のイメージで、新会館玄関に掲出する木製看板の購入起案を行い、役員会議でOKがでて発注しました。 

        ・9/17に予定しておりました臨時総会は書類の不備が見つかり横須賀市からストップがかかり延期となりました。 

○中村会計部長⇒・下期自治会費・地域防犯管理費を徴収します。詳しくは回覧板を参照願います。 

○児島文体部長⇒・３丁目夏祭りとして「家族みんなで楽しくガラガラ福引大会」を実施する予定でしたが中止となり、ハイランド３丁 

目文化祭の代替行事「自治会館取得祝賀会（仮称）」で行う準備を行っております。日時は 11/3（木）で、お囃子会 

に盛り上げの協力依頼し、自治会館取得祝賀会当日に叩いていただく調整も入っております。 

○淺尾福祉部長⇒・今年は喜寿 77歳の方は５３名おられました。７７年前の日本は太平洋戦争末期の 1945(昭和 20)年。激動の時代 

を生きぬいてこられたかと思います。お祝い金は福祉部長、副部長でお渡しに伺います。おめでとうございます。 

        ・赤い羽根共同募金のお願いが民生委員・児童委員からありました。詳しくは回覧板を参照願います。 

○水落防災部長⇒・個人宅に設置させていただいた自治会管理消火器を 9/3にすべて撤去しました。今までご協力有難うございました。 

平成元年の明細地図より 

地域安全県民のつどいが桜木町の県立音楽堂で行われ、

防犯功労者(団体)でハイランド３丁目自治会が選ばれ、

当自治会を代表として岩間自治会長が表彰を受けてきま

した。表彰状は新自治会館に 

飾ります。本当に喜ばしい限 

りでございます。 

  記 防犯防災部長 水落 

     

 

 

 
 

↑県立音楽堂      ↑一番右側が我らが岩間会長 

 


